
    

 

 

     

 

  

 
 

 

      

 

 

 

 

 

     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 修了式が行われました。1 人 1 台タブレット端末が手渡され，授業への取り組み方も 

大きく変わった 1 年でした。新型コロナウイルスの影響もありましたが，仲間との関わりの  

中で生まれたアイデアとチャレンジ精神で乗り越えていきました。各学年で頑張った 

ことや思い出に残っていることをインタビューしてみました。 
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職員室には，胡蝶蘭（こちょうらん）の花が咲いています。 

開校した時，お祝いとして頂いたものです。今年も元気です。 
この花の生命力はすごくて，昨年は７月まで咲いていました。 

本年度，これが最後の学校だよりとなります。卒業式の数日前，「９年生を送る
会」を行いました。学級ごとに企画して，驚きと喜び・楽しさが詰まった最高の
時間をプレゼントしました。９年生の感想を一部，紹介します。 

開校して３年が過ぎます。９年生の思いを後輩たちは，しっかり受け継いで
います。互いの「信用・信頼」と「絆（きずな）」を強く感じました。 
ところで，鞆の浦学園は，福山ブランド「鞆学」を中心に地域の学習素材を

活用して教育内容を創ってきました。たくさんのプロボノメンバー（地域の専
門家）と地域の方々に支えられた「地域とともにある学校」です。 
４月から「コミュニティ・スクール（ＣＳ）」を導入します。 

「コミュニティ・スクール（ＣＳ）」になることが目的ではなく，学校運営・ 
教育内容の質を更に高めることが目的です。学校運営協議会を設置し，市教委 
から委嘱された委員の方に学園の取組や子ども達の姿を見てもらい，ご意見等
をいただく予定です。 
４月から新しい体制となります。引き続き，宜しくお願い致します。 

たくさんの思い出を胸に 

【1年】さか上がりがもう少しでできる！【8年】修学旅行で仲間と思い出が作れた！ 

【2年】跳び箱 5段跳べた！      【つくし】学級旗を協力して作った！ 

【3年】鞆学カルタを作った！     【たんぽぽ】図工でカメの柄を工夫した！ 

【4年】運動会のフラッグで音を出せた！【2R】漢字練習はやる気が出て頑張れた！ 

【5年】Eキャンプで仲間と協力できた！【3R】図書委員会の仕事をやりきった！ 

【6年】日常生活でたくさん笑いあえた！【4R】体育のバレーでサーブができた！ 

【7年】後期課程の生活にすぐ慣れた！ 

子ども達と共に学び，過ごしてこられた１４名の先生方が，鞆の浦学園を去られること
になりました。経験や在任期間の違いはありますが，これまでの学校教育活動へのご尽力
に感謝するとともに，今後の先生方の新しい生活でのご活躍を心よりお祈りいたします。 

【退 任】        【転 任】 

教 諭 九十九陽子   教 頭 三島 寛子 校長として福山市立旭丘小学校へ赴任  

教 諭 寺岡 雅己   教 諭 山口  悠 広島県教育委員会事務局へ 

  （再任用で来年度も勤務） 教 諭 松田 大輝 福山市立伊勢丘小学校へ 

 教 諭 佐藤 絹子   教 諭 丸川 澄人 福山市立熊野小学校へ 

教 諭 檀浦 光秀   教 諭 佐藤 里帆 広島市立口田東小学校へ 

介助員 山本 祥子   教 諭 三好 雅樹 福山市立大成館中学校へ 

             助教諭 荒木富士男 福山市立箕島小学校へ 

講 師 ｱﾀﾞﾑ・ﾌｨﾗﾝ 広島県立広島叡智学園へ 

             主 事 中東 真充 福山市立福相小学校へ 

・小学校 1年生から六送会・・・とか九年生を送る会とかたくさん見てきたけれど，

こんなにたくさん祝ってもらったのは初めてでとても楽しかったです。それぞれの

学年の個性が詰まったものをたくさん見られて楽しかったです。何度も何度も言う

けど，本当に楽しかったです。プレゼントや歌，琴の演奏など本当にありがとう  

ございました。楽しかった・・・ 

・今日は本当にありがとうございました。たくさんのサプライズがあって，全学年と

ゲームや交流ができて，とても楽しい九送会でした！メダルや手紙，ミサンガなど

を使ってくれてすごくうれしかったです。 

ビデオレターもいろいろな先生からのメッセージに 

とても感動しました。最高の思い出となりました！ 

・今日は，九送会を僕たちのために開いてくれて 

ありがとうございました！とても楽しかったし， 

いい企画だと思いました。高校でも頑張ります。 

みなさんもこれから頑張ってください。 

アジアユースパラ競技大会で金メダルを獲得した，本校
卒業生の大宅心季君を招いて話を聞きました。パワーリ
フティングを志したきっかけや経験談から，「やりたいこ
とをやってみる」「仲間や出会いを大切にする」という 
アドバイスをもらいました。次の目標は 107kg だそう
です！ 大宅君，ありがとうございました！ 
 

「卒業生の話を聞く会」～大宅君の頑張りに学ぶ～ 


